

光善寺保育園だより（令和5年6月）



かてい連絡

全国的に溶連菌とヘルパンギーナが流行しており、大阪府でもヘルパンギーナの警報が発令されました。現在、本園でも1週間に数名の感染者が発生しております。

そんな中で新型コロナウイルスも再び感染者増と、相変わらず季節に関係なく感染者が発生している状況です。園の方でも職員には自身ができるケアを日頃から行うよう周知しております。皆さまも引き続きになりますが、お子さまとご自身の体調をご自愛いただきたいと存じます。

6月の保育園の取り組み

○小学一年生と合同の人形劇の観劇

6月7日（水）にぞう組、くま組、きりん組と蹉跎西小学校一年生と合同で人形劇鑑賞を行いました。本園が年間の取り組みで毎年大切にしている、小学校との連携を今年度は早い段階で行うことができ、蹉跎西小学校の先生方にもご尽力いただいて本当に感謝の次第です。卒園児のお兄さん、お姉さん達も嬉しそうに園に来てくれました。校長先生や一年生の担任の先生方との意見交換もでき、とても有意義な時間を過ごすことができました。次回は11月に小学6年生が保育体験に来てくれる予定です。

○3年ぶりのカレーパーティー

6月13日（火）にコロナ禍以降、3年ぶりのカレーパーティーを行いました。久しぶりに園児が包丁やピーラーを使用するなど緊張する場面もありましたが、実際に目の前でカレーを作っているのを、とても楽しそうにわくわくしながら見ていた子ども達の顔が印象的でした。その後の給食ではたくさんおかわりをする子も見られるなど、お腹を空かせた園児がたくさん見受けられました。

○早朝、延長保育の際のお問い合わせについて（再々周知）

度々のお知らせで申し訳ございません。5月1日からの早朝保育の時間帯(午前7時～9時)について、電話受付を行わないようにしております。ご不便をお掛けいたしますが、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

○8月からの給食だよりと献立について

誠に勝手ではございますが、8月分からの給食だよりと献立の配布をよい子ネットでお知らせし、園のホームページに掲載することといたします。**アレルギー、離乳食の献立に関しては、個別で配布いたします。**よい子ネットを登録されていないご家庭も「光善寺保育園」で検索していただき、ホームページの「お知らせ」→「給食だより・献立」からご確認いただけるようにいたします。よろしくお願いいたします。

○7月からのプール活動についての注意喚起

7月から本園も3年ぶりにプール活動を再開いたします。プール活動は危険も多く、監視体制が整わない場合はもちろん、あまりにも園児が危険な行動を取る場合は、厳しく注意させていただきます。

※安全な体制が整わない場合は、プール活動を中止するよう文部科学省、厚生労働省からも通達が出ております。

園児の体調に関しましては前日に体調不良だった場合や、当日に下痢などの症状が見られた場合は、プール活動をご希望されても見学とさせていただきます。園としましてはお子さまの体調面を優先して判断いたします。ご理解ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

